
Nach Ansicht der CDU kommt es darauf 
an, die Landwirte für ihre Ausfälle ange-

messen zu entschädigen, besonders das 

Drainagenetz muss wieder hergestellt 

werden, was zu Problemen führen könn-

te. Gemäß dem Netzbetreiber Tennet soll 

die Trasse möglichst gestreckt verlaufen, 

damit wäre eine flexible Verlegung, bspw. 

um Wälder zu umgehen oder die Trasse 

an Wegen entlang zu führen, wohl nur 
sehr eingeschränkt möglich. 

Der Baubeginn findet voraussichtlich be-

reits 2021 statt, welche der o.g. Trassen-

varianten realisiert wird, entscheidet sich 

im laufenden Planungsverfahren. 
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SuedLink – Ostvariante führt durch Schwicheldter Gemarkung 
Die neue Stromtrasse SuedLink ist eine der zentralen Elemente zur Realisierung der 

Energiewende und zur Abschaltung der Atomkraftwerke. Sie wird den windreichen 

Norden mit den Verbrauchszentren im Süden miteinander verbinden. Eine Pla-

nungsvariante verläuft durch die Schwicheldter Gemarkung, die andere würde zwi-

schen Wunstorf und Hannover verlaufen.  

Für eine Freileitung gibt es keinen gesellschaftlichen Konsens, das Kabel wird des-

halb komplett in die Erde verbaut. 
Die Stromkabel selbst werden auf einer Breite von 15 bis 25m und in einer Tiefe 

von 1,8 m verlegt. Wie bei den bestehenden unterirdischen Gasleitungen kann 

auch über dem Kabel ganz normaler Ackerbau betrieben werden, eine Bebauung 

oder Bewaldung ist dort allerdings nicht möglich. 

Das 380 kV Erdkabel wird um ein mehrfaches teurer sein als eine herkömmliche 

Überlandleitung. Bis Ende des 1. Quartals 2017 will man die Planungen abschließen.  

 

Bild der Trasse 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

Sperrung der B65 ab dem 7.11. 
 

 

 

 
 

 

Christian Bartscht 
zum Ortsbürgermeister gewählt 

 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Bei der Kommunalwahl am 11. September hat die CDU-Schwicheldt mit 

einem Anteil von 55% der abgegebenen Stimmen die absolute Mehrheit 

gewonnen und erhält damit 3 der 5 Sitze im Ortsrat. 

Bei der ersten konstituierenden Sitzung des neuen Ortsrates am 2.11.2016 

wurde Christian Bartscht zum Ortsbürgermeister gewählt 

 

 

 

 

 

CDU.Schwicheldt@gmx.net – Christian Bartscht, Birkenweg 28, 31226 Peine, Tel. 54985  

mehr unter www.cdu-schwicheldt.de 

„Mir geht es um Schwicheldt, 

ich möchte an der konstruk-

tiven Zusammenarbeit der 

beiden Parteien im Ortsrat 

auch unter meiner Führung 

nichts ändern. Das Ergebnis 

der Ortsratswahl ist für mich 

Auftrag und Verpflichtung 

Ortsbürgermeister für alle 

Schwicheldter zu sein. 

Danke für das entgegenge-

brachte Vertrauen.“ 

 

In diesem Bereich könnte die neue  

Trasse gebaut werden 

Für den Echo-
Druck bedanken 
wir uns bei Gla-
serei Nitsch, 
Schöneberger 
Straße 8, 31226 
Peine – 
Tel.05171 
2979599 

Für die Durchführung der Erneuerung der Abwasserrohre wird die 

B65 ab dem 7.11. für den Durchgangsverkehr gesperrt. Bei dieser 

Maßnahme der Stadtentwässerung werden Folien in die betroffe-

nen Kanalstrecken gepresst, die Baumaßnahmen i.V.m. den Haus-

anschlüssen finden im kommenden Jahr statt. Die Eröffnung des 
Nettomarktes wird davon nicht berührt. 
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Kommunalwahl am 11. September – Wir sagen Danke! 

Ortsratswahl gewonnen 

Die Kandidatinnen und Kandidaten der Schwicheldter CDU bedanken sich für die 

vielfältige Unterstützung, für die Solidarität, für die aufmunternden Worte, die sie 
vor und nach der gewonnen Wahl von viele Seiten bekommen haben und für das 

Vertrauen, das Ihnen geschenkt wurde. Ein Dankeschön allen Helferinnen und Hel-

fern, die unsere Veranstaltungen, wie z.B. das Hoffest, die Feldrundfahrt und ande-

res mit organisiert und durchgeführt haben und die immer da waren, wenn es not-

wendig war. 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sitze im Kreistag und Stadtrat errungen 

Aber nicht nur im Ortsrat, sondern auch bei der Wahl des Stadtrates und Kreistages 

war die CDU erfolgreich. Jasper Betz hat mit 549 Stimmen ein beachtliches Ergebnis 

bei der Stadtratswahl erzielt. Stephan Nitsch hat wiederum einen Platz im Kreistag 

gewonnen.  
 

CDU stellt den Ortsbürgermeister 
 

Ich persönlich freue mich über diese neue Aufgabe und Herausforderung und hoffe 

auf einen glücklichen Start und auf Ihre Unterstützung, so wie bisher.  

Jetzt gilt es nach vorne zu schauen, viel Arbeit wartet auf uns, Schwicheldt braucht 

gute Ideen und Initiativen.  

 
 

                                                                                     (Christian Bartscht) 
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Schwicheldter Baugebiet noch immer ohne Spielplatz 
Im Schwicheldter Baugebiet wurde mit dem geplanten Spielplatz immer noch nicht 
begonnen, obwohl die notwendigen Gelder im Haushalt bewilligt sind. Bei der Orts-

ratssitzung am 2.11. wurde um Auskunft gebeten, wann mit dem Baubeginn zu 

rechnen sei. Nach Aussage der Stadt wird im 1. Quartal 2017 mit den Planungen 

begonnen, auch die Anwohner des Baugebietes werden mit einbezogen. 
 

Welchen Verlauf nimmt die Umleitungsstrecke zur B 65? 
Zeitungsartikel der PAZ vom 29.10.2016: 
 

„Hubertus Heil setzt sich für Verkehrsprojekte und Lärmschutz ein“ 

SPD-Bundestagsabgeordneter lud zum Runden Tisch über Bundesverkehrswegeplan 

ein.  

Nach Aussage von Herrn Heil wird bei der Abstimmung über den Bundesverkehrs-

wegeplan (BVWP) im Deutschen Bundestag Anfang Dezember die genaue Trassen-

führung noch nicht feststehen. Nach seiner Meinung soll eine Möglichkeit geschaf-

fen werden, bei der Mehrum eine Ortsumgehung bekommt, Schwicheldt aber kei-

ne, so sei der Wunsch der Bevölkerung. Was bedeutet das?  
Durch diese Aussagen bleiben viele Fragen offen, die noch geklärt werden müssen: 

Wie soll das gehen? Besteht dann die Umleitungsstecke der B65 zwischen Sehnde 

und Peine nur noch aus einer reinen Ortsumgehung Mehrum? Wohl kaum. Speku-

lieren hilft da wenig, Klarheit wäre angebracht.    

Die Schwicheldter CDU spricht sich gegen die komplette Umleitungstrasse der B65 

zwischen Sehnde und Peine aus, die Verkehrsprobleme der A2 müssen auch dort 

gelöst werden und nicht durch Parallelautobahnen in unserer Feldmark. 

 

Dorfentwicklungsplan ist als Entwurf aufgestellt 
Und liegt noch bis zum 16. 11.16 bei der Stadt Peine zur Einsichtnahme aus. Sie 

finden ihn auch über das Internet der Stadt. Für die Dorfentwicklung werden immer 

noch Interessierte gesucht, die sich beteiligen möchten. 
 

Dorfgemeinschaftstag 2017 
2017 soll wieder ein Dorfgemeinschaftstag stattfinden.  
 

Eröffnung des Nahversorgers 
Die Eröffnung des Nahversorgers findet voraussichtlich Ende November Anfang 

Dezember statt. 

neben Christian Bartscht in den Ortsrat gewählt: 

Juliana Almeling und Jasper Betz –  
der auch im Stadtrat Schwicheldt vertreten wird 

In den Kreistag gewählt:  

Stephan Nitsch 
 


